



Très courroucés et embarrassés par cette situation qui perdure, les dépositaires de l'autorité traditionnelle de l'arrondissement de Nkolafamba ont décidé de se rendre chez le premier magistrat de la ville de S.M. Amougou Anaba, ce vendredi 15 octobre à 10h.

À l'initiative de S.M. André Mveng Ndi, les gardiens de la tradition devront prêter main forte, à leur manière, au Maire Jean Francois Ondigui Owona afin de se débarrasser complètement du marché illégal de Nkoabang et de faire des embouteillages du carrefour Nkoabang, un triste souvenir.

Vivement que les fruits tiennent la promesse des fleurs...

Engelbert MFOMO, L'Activateur